

GENTE DE CAMPO

EL 4 DE FEBRERO, A PLENO SOL Y HUMEDAD

Veterinarios aprendiendo a ser dentistas

Organizado por VET Comunicaciones, se realizó en el Establecimiento Monte de los Padres, en Desvío Arijón, una charla demostrativa de un nuevo tipo de prótesis dentales para bovinos. A diferencia de las tradicionales, tienen una medida estándar y no requieren tomar molde, por lo que se aplican muy fácil y rápidamente. Asistieron profesionales de Entre Ríos, Santa Fe, Santiago del Estero y Corrientes.

Campolitoral
campo@ellitoral.com



Los organizadores. La veterinaria Analía Civetta, flanqueada por Roberto y Conrado Giacosa, miembros de VET, la consultora que armó la jornada.

FOTOS: JUAN MANUEL FERNÁNDEZ



Anfitrión y visitantes. Raúl Petroselli, titular del Establecimiento Monte de los Padres, junto a Jorge Pane de la AER INTA San Javier y Carlos Pane, asesor de La Brava.



Esperando la largada. Los veterinarios Julio Barbagelatta, Marcelo Parola y Javier González, mateando entre las chatas a la espera del arranque de la jornada.



Los orientales. Atilio Ava, Jorge Molina, Sebastián Welschen, Wilton Trossero y Gustavo Corrado, todos veterinarios entrerrianos.



Mostrando los dientes. Pero de contentos, a pesar del calor: Mario "Pato" Allignani y Juancho Gazzo.



Sangre nueva. Los jóvenes veterinarios Mariano Allignani y Felipe Anza.



Alta tecnología. Ricardo Frid aportó a la jornada una amplia gama de ecógrafos para el trabajo con animales.



En la manga. El veterinario Javier Pralong, director técnico del laboratorio fabricante de las prótesis, mostró como se colocan las prótesis y ayudó a los presentes a que hagan la práctica.



Sonrisa nueva. Trabajo casi terminado: una vez colocada, la prótesis debe ser sujeta unos minutos para que fragüe el pegamento.